



Parents d'élèves des écoles et des collèges

Personnels de l'Éducation nationale

Habitants des quartiers et des communes concernés (voir la carte au verso)

Tous concernés ! Tous mobilisés !

Les projets de fermeture des collèges

**Pablo Neruda d'Evreux et Pierre Mendès-France de Val-de-Reuil
= des régressions pour tous !**

- des temps de trajets plus longs pour les élèves
- des dépenses pour les familles (cantine, bus)
- des impôts en plus pour les communes concernées (participation aux transports)
- des contraintes pour les familles (changement de l'organisation quotidienne)
- plus d'élèves dans les collèges qui accueilleraient les élèves de Pablo et PMF
- dégradation du climat scolaire
- des moyens en baisse pour aider chaque élève suite à la perte des moyens éducation prioritaire
- baisse de sécurité dans les collèges P. Bert, Navarre, Jaurès qui ne sont pas configurés pour accueillir une centaine d'élèves en plus
- moins de services publics de proximité

Et des incertitudes ! Le conseil départemental, la préfecture et l'Inspection académique n'ont jamais répondu aux demandes de garanties des fédérations de parents et des syndicats :

- les élèves pourraient-ils rester dans leur collège actuel jusqu'en 3^{ème} ?
- les fratries seront-elles réunies ? Aucune réponse n'a jamais été fournie !

Le samedi 14 octobre à 11h
Tous à la manifestation à Evreux
Contre la fermeture des collèges !
Rendez-vous
Salle omnisports. Pré du bel ébat

La Madeleine, départ 10h. RDV devant le collège Pablo Neruda